6 Piéces

177 m?

Réf. 84757180
6300 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (750006)
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Exceptionnel. Dans une copropriété récente, bien entretenue avec

gardien, cet appartement a rénover, situé au 7eme étage avec

ascenseur, propose cdté jardin, une double réception avec balcon et

vue magistrale sur le jardin du Luxembourg et le Panthéon, un bureau

(ou 3eme Chambre).Traversant, sur cour (sans vis a vis / plein ciel) une

cuisine avec office, 2 vastes chambres avec salle de bains et wc pour

I'une et salle de douche et wc pour l'autre, deux dressings, une

buanderie, des toilettes indépendantes.Un studio de service de 10,18

m2 carrez au 3eme étage par ascenseur (avec salle de douche ...

Exceptional. In a well-maintained modern building with a concierge, this dual-aspect
apartment to renovate is located on the 7th floor with an elevator. On the garden
side, it offers a double reception room with a balcony and a stunning view of the
Luxembourg Garden and the Pantheon, and an office (or 3rd bedroom).On the
courtyard side (unobstructed/open sky), there is a kitchen with a pantry, 2 large
bedrooms, one with a bathroom and toilet, and the other with a shower room and
toilet, two dressing rooms, a laundry room, and separate toilets.A 10.18 m? Carrez

law service studio on the 3rd ...
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